
Q.5【例会運営について】

今後の例会運営についてご提案、ご要望がありましたらお聞かせください。（一部抜粋）

zoom開催

お弁当で会費5,000円はどうかと思います。

このままではマスコミと「世間体」に殺されます。もっと正確な情報を得た方がいいと思います。

コロナがだんだんひどくなって来ているので、参加が難しいかなと思っています。

コロナが終息するにはまだまだ時間がかかると思いますので、非対面での交流機会があればと思います。

マッチングだけでなく、会員さんが自由にトーク出来るグループＬineも開設してはどうでしょうか。守成

離れの歯止めになればと思います。

コロナか落ち着くまではSNS中心で良いと思います。

コロナ禍で退会者（予備軍も含めて）も多く、今まで通りの運営は厳しくなると思いますが、この苦境に生

き残ったメンバー全員で意見を出しあって新しいスタイルの例会を作り上げて行けたらと思います。

コロナ禍中なので、皆さん大変だと思うんですが…　職種によって、悲鳴の上げ方が違う感じがするので…　

通常に戻るまでは、更新期限を延ばして頂けると有難いので、希望者には　異例の形を取って頂けると良い

と思います。勿論、更新延期の方は　守成は、お休みというルールで構いませんので。

ブース出店例会等テーマ別に特化した例会でも良いと思いますので開催できればと思います

ホームページやZoomを活用した新しい生活様式に合うような例会もあるのではないかと思います。

マスクとついたての対策により声が聞き取り辛くなっているので、大声を出さなくても商談を出来るシステ

ム(テーブル毎のマイクやスピーカー等)があると良いと思います。お金掛かっちゃうのは難しいと思います

が。

以前例会だけでなく世話人会やグループ会、委員会と集まりが多過ぎて大変だったのでもっと簡素化して会

員の負担を減らした方が良いのではないでしょうか

運営が大変なので4グループに戻して欲しい

運営の皆様、大変な状況のなか活動して頂き有難うございます。健康に留意してください。今年もよろしく

お願いします。

会としては、感染してからでは遅いと思うので極力無理をしない方向で進めた方がいいとおもいます。 例

会はしないけど…マッチングなど交流、飲食業のかたへのサポートなどは個人的に皆さんがやれるようにな

れば時期的に例会をしなくてもいいとおもいます。

会食は当分お弁当で執り行うのがベストかなと思います。会話をせず会食をするのは限りなく不可能ではな

いかと思いますので。

開催の場合は前向きに検討致します。

今この状況の中での例会開催は難しいと思います。まずはもう少し落ち着くまで開催は見送りるのが妥当だ

と思います。無理に例会をやり、万が一感染者が出たら、誰が責任を取ってくれるのでしょうか。自分の会

社だけでなく、多くの会社の代表が集まる守成で今はやるべきでは無いと思います。

今の状況ですと参加するのを悩みます

今期はコロナの影響で例会を担当出来なかったグループもあるので、残りの例会を2グループ合同の担当で

開催するというのはどうでしょうか？(もちろん開催出来る状況であればの話ですが、、、)

今期は感染防止が最重要。落ち着くまではリアル例会の中止はやむを得ないと思います。

車座商談会の回数を２回から3回行い、全員発表後５分くらい、質問時間を設ける。ブースは見学タイムが

あろので紹介タイムは設けない。

出店するとお話したい方とお話が出来なかったりするので出店を考えてしまう



小さな会場でも良いから開催すべき

状況に応じて書面例会もありかと。

状況を見ながら例会は、やった方が良いと思います。

状況次第で臨機応変に願います。

食事有りは、まず難しいかと思います。

全体会のような大人数での会合ではなく、グループ単位の例会など規模を小さく行なってみる…

地域の新型コロナの感染状況などを充分に考慮しながら、商売の会なので行事を実施していけるよう考えた

いと思います。

例会時間の短縮についてが、非常にご意見として多いです　例会参加が増えない要因の一つかと思います　

マッチングプラザ、車座は一回、会場販売と懇親会の時間延長にして、例会時間は長くて２時間に抑えるべ

きとの意見もあります　私も、長いと思います　会場ブースの会員以外の手伝いの方々は、例会の長さに驚

いていましたこともご報告いたします

福島会場の例会に参加する会員は多いので、グループ別に分けての例会を提案します。

例会再開する場合、コロナ禍の状況をどのレベルに合わせて再開をするのか、慎重に検討をお願いします。


